



Les mandatées de la FS.SSCT DFPE de l'intersyndicale UNSA, UCP, FO, CFTC se mobilisent et obtiennent la fermeture de la CC Valette dans le 5^e arr.

L'intersyndicale a demandé la convocation d'une FS.SSCT extraordinaire concernant la **crèche Valette**

Suite à la visite de la FS. SSCT **du 3 décembre 2024**, en présence de tout.es les élus.es des 7 organisations syndicales, il a été constaté un état préoccupant de l'établissement, tant sur le plan matériel que sécuritaire.

CONSTATS ET DROITS D'ALERTE

Face à l'absence d'amélioration plusieurs mois après cette visite, l'intersyndicale a déclenché un droit d'alerte, estimant que les conditions de sécurité et de travail n'étaient pas réunies pour garantir un accueil digne et sécurisé

Nous avons alors **demandé la fermeture** de cette structure, dans l'intérêt des professionnel.les ainsi que des enfants.

Malgré des refus pour notre demande de FS.SSCT extraordinaire, par notre persévérance

Nous avons interpellé :

- La DFPE
- Les élu.es de la Petite enfance
- La maire du 5^e
- La MISST (mission inspection, santé, sécurité au travail)

UN SOUTIEN LARGE, UN BLOCAGE POLITIQUE

Sur ce dossier, la direction, les élu.es de la Petite enfance, la MISST ont reconnu la gravité de la situation et ont partagé notre analyse

Et pourtant...

C'est **la maire du 5^e** qui a bloqué toute décision pendant des mois, refusé de répondre à notre interpellation et maintenu le flou total pour les agents.

DES AGENTS LAISSÉS DANS LE FLOU

Pendant des semaines, les professionnel.les de la crèche Valette sont resté.es **dans l'incertitude la plus totale**

- **Où auraient-ils ou elles été affecté.es ?**
- **Des travaux allaient-ils être engagés ?**
- **La crèche allait-elle rouvrir ?**

UNE DÉCISION TARDIVE MAIS POSITIVE

Ce n'est que **le 24 juin 2025 au soir**, à seulement **deux semaines des congés**, **que la maire du 5^e a finalement donné son autorisation de fermeture pour une durée d'un an pour le moment.**

Cette décision, bien qu'attendue, arrive un peu tard pour permettre une organisation digne pour les agents comme pour les familles.

L'intersyndicale reste mobilisée aux cotés des agents

Les mandatées de l'intersyndicale

